MESA REDONDA CONJUNTA PARA MEDICOS, ENFERMERAS Y TECNICOS

TARJETA SANITARIA

Francesc Roses Martí BARCELONA

INTRODUCCION:

Importancia de reunir la información del paciente que acude a urgencias en un DOSSIER manejable

Las tarjetas Micro-Ship (Características)

Qué son, qué posibilidades tienen, cómo se pueden leer o escribir en ellas.

Qué tipo de información se puede tratar.

Los diferentes niveles de información:

- a) Zona de identificación.
- b) Zona de urgencia (recomendación de la CEE)
- C) Zona de perfil (o síntesis histórica).
- d) Zona de consultas.

La propiedad y el Tratamiento de la Información

De quién es la información, quién la puede utilizar, la seguridad y la confidencialidad (la firma electrónica del médico).

SISTEMAS DE TRANSPORTE

José Alberto Martín Cid

PUNTOS A TRATAR:

- 1º.- Las ambulancias. Requisitos generales y técnico-sanitarios. Utillaje imprescindible.
- 2º.- Otros sistemas de Transporte Sanitario, interés y posibilidades.
- 3º.- Integración de una compañía de ambulancias privada en un sistema general de Emergencias. Sistemas de comunicación entendidos como una red global de un Sistema de Emergencias.
- 1º. Transporte Terrestre: Estadística y clasificación ambulancias.

- 2º. Requisitos generales de las ambulancias
- 3º. Dotación de personal y equipamiento médico-sanitario:.
- 4º. El Transporte Aéreo como otro sistema de Transporte Sanitario.
- Medios utilizados: avión y helicóptero.
- Su interés radica en las ventajas que ofrece.
- Sus posibilidades dependen de sus inconvenientes
- 5º. El S.A.M.U. como su forma de integración de la empresa privada de ambulancias en un Sistema de Emergencias:
- Objetivos operativos y sociales.
- -Estructuración del sistema.

NUEVAS SOLUCIONES PARA ANTIGUOS PROBLEMAS

Santiago Serrano Rodríguez y Cols. Hospital"Reina Sofía". Tudela (Navarra)

Revisamos la aparición de nuevos fármacos en Medicina de Urgencias durante los últimos 5 años, en V Areas: Fármacos activos sobre el Aparato Digestivo, antibióticos, medicación cardiovascular, fármacos activos sobre el SNC y medicación precargada.

Con objeto de evaluar su incorporación a nuestro Hospital, hemos valorado las Guías Farmacoterapéuticas de 1986 y 1989, así como las peticiones de nuestro Servicio de Farmacia durante los últimos 6 meses. En los grupos en que no tenemos experiencia hemos utilizado la bibliografía al uso. Concluimos:

1) Las revisiones periódicas de fármacos en los Servicios de Urgencias contribuyen a una disposición más racional de los mismos, evitando duplicidades o fármacos en desuso. 2) Por sus especiales características, la medicación de RCP debe estar rápidamente disponible, recomendando su precarga.

3) Es necesario incorporar al arsenal de los Servicios de Urgencias las nuevas terapéuticas que permitan soluciones modernas (fibrinolisis) a antiguos problemas (I.A.M.).

NUEVAS SOLUCIONES PARA ANTIGUOS PROBLEMAS EN LA ASISTENCIA SANITARIA URGENTE

José Manuel Moreno Fuentes

La comunicación se centra en los diferentes sistemas tecnológicos actualmente disponibles y que puedan prestar ayuda al médico que asiste a la Urgencia sea en el ámbito domiciliario o en el área de puertas de un Hospital de segundo y de tercer nivel. Se definirá el concepto de telemedicina y las posibilidades que este sector de la tecnología aporta en las diferentes fases de actuación médica urgente: diagnóstico, control y tratamiento.

También se hace una prospección de futuro de este campo, considerando tanto los aspectos positivos, como los de tipo negativo.